

REVISTA DE LA SVR

Revista de la Sociedad  
Valenciana de Reumatología

EDITORA

Cristina Campos Fernández

SECRETARIO DE REDACCIÓN

Juan Antonio Castellano Cuesta

COMITÉ EDITORIAL

Antonio José Lozano Saez

Francisca Sivera

Isabel Ibero Díaz

Javier Calvo Catalá

José Ivorra Cortés

José Román Ivorra

José Rosas Gómez de Salazar

Juan José Alegre Sancho

Mauricio Mínguez Vega

Miguel Belmonte Serrano

Vega Jovaní Casano

Cristina Fernández Carballido

E-mail: revista@svreumatologia.com

DISEÑO Y COORDINACIÓN EDITORIAL

Ibáñez&Plaza Asociados, S.L.

correo@ibanezyplaza.com

www.ibanezyplaza.com

IMPRESIÓN

Imprenta Narcea

DEPÓSITO LEGAL

V-1350-1993

SOPORTE VÁLIDO

SV02/92

ISSN 1133-4800

SOCIEDAD VALENCIANA  
DE REUMATOLOGÍA

Presidente: José Carlos Rosas Gómez  
de Salazar

Secretaria: Raquel Martín Doménech

Tesorero: Gregorio Santos Soler

Vice-presidente: José Ivorra Cortés

Vocal Alicante: Mauricio Mínguez Vega

Vocal Castellón: Miguel Belmonte Serrano

Vocal Valencia: Juan José Alegre Sancho

Presidente electo: Javier Calvo Catalá

Avda de la Plata, nº 20

46013 Valencia

<http://www.svreumatologia.com>

# Relevo al frente de la SVR



Coincidiendo con la realización de nuestro XIII Congreso en Peñíscola editamos un nuevo número de la Revista de nuestra Sociedad. Con él acaba un ciclo y se inicia otro con nueva junta directiva, renovación del comité editorial, nuevas ideas y un interés fundamental: mejorar la Sociedad Valenciana de Reumatología.

Hace ya 4 años que, con mucha ambición, la Revista de la Sociedad Valenciana de Reumatología inició una etapa con nueva estructura y diseño buscando la participación del mayor número posible de reumatólogos de nuestra Comunidad. Se pretendió que nuestra publicación fuese reflejo de las experiencias y trabajos de nuestros residentes y que, unida a la página web svreumatologia.com, constituyese la imagen de nuestra Sociedad al tiempo que diese a conocer en otras comunidades autónomas nuestras actividades, estudios, cohorte de pacientes, etc.

En este tiempo, la participación en originales, revisiones y casos clínicos ha sido grande, destacando un apartado de interés como es el “buzón de la evidencia”, lo que ha obligado al comité editorial a realizar “múltiples encajes” manteniendo un alto nivel científico. Por lo tanto, nuestra revista se ha constituido en un foro de divulgación de muchas actividades científicas, no solo las institucionales de la SVR sino también las llevadas a cabo por grupos de trabajo vinculados a la sociedad.

Es por todo lo anterior que deseamos finalizar esta etapa al frente de la publicación transmitiéndos el sentimiento de no estar ante la revista de la SVR, sino de NUESTRA REVISTA y el deseo de seguir contando con vuestra ayuda. La nueva junta directiva y el nuevo comité editorial agradecerán vuestras colaboraciones, sugerencias y nuevas ideas.

Entre todos hemos conseguido que nuestra Sociedad alcance un gran nivel y que esta revista sea cada vez más revisada y solicitada.

Gracias a todos por vuestra colaboración

Cristina Campos Fernández

*Editora de la Revista de la SVR*